

Instituto Privado Rafael
Arévalo Martínez
Coatepeque Quetzaltepeque.

Estudiante: Mishel Abigail De León

Área: Geografía Económica

Catedrática: Gladys De León

Grado: Quinto Perito Contador

Ciclo escolar:
2021

Introducción.

La deforestación es un proceso provocado por la acción de los humanos, en el que agota la superficie forestal. Guatemala ha sido afectado fuerte en sus bosques a continuación encontraremos cuales son algunas de sus causas.

Mishel De León

Comentario

Guatemala es un país conocido por sus bosques le llaman: "El país de la eterna Primavera". Pero en estos últimos años nosotros como ciudadanos nos hemos encargado de que esto cambie Guatemala ha perdido mucho de sus bosques nosotros como ciudadanos debemos de cambiar esto somos responsables Si queremos que no haya un cambio climático y estos afectan mucho debemos de plantar y cuidar los árboles es triste ver como Guatemala ha perdido un aproximado de 22% de sus bosques que nos espera para unos años más adelante así que incentivemos ese hábito de Sembrar y cuidar nuestros bosques.

Mishel De León

Causas de la deforestación en Guatemala.



Estado de Pobreza.

Un gran porcentaje de familias guatemaltecas talan árboles debido a su situación económica lo utilizar como consumo o para vender



Por la ignorancia.

Algunas personas no saben la ayuda que nos dan los árboles y por tal no los cuidan ni siembran más

Mishel De León

Mishel De León



Para uso de agricultura

El campesino derriba todo árbol que tiene para sembrar maíz, frijol y otros productos



Por incendios forestales

Petén fue uno de los departamentos más afectado por esta causa perdió muchos bosques.



Por plagas

Este cause se da por pequeños bichos, que dejan un problema.

Mishel De León



Por consumo de leña

Gran porcentaje de población en zonas rurales utilizan la leña como combustible diario y esto afecta mucho así como talan deben de sembrar más en consumo



Por consumo de carbono

En zonas urbanas utilizan mucho de esto como casi solo consumen gaz también deben ser conscientes

Álbum causas de la deforestación



Mishel De León

Mishel De León

Conclusiones.

Debemos reflexionar y dejar de
talar los árboles estos nos ayudan.
y tambien al planeta. ~ . ~

Plantar árboles sería de gran ayuda
para nuestro planeta y tambien
al país. ~ . ~ . ~ . ~ . ~